



Menden/Hemer im Sauerland



21. August bis 24. August 2025

Die 75. Internationale Polizeisternfahrt der International Police Motor Corporation (IPMC) führte uns ins Sauerland, nach Menden und Hemer.

Von unserem Ortsclub nahmen 10 Sternfahrer/-innen an unserer vorab vom 18. bis 20. August 2025 nach Hemer stattfindenden PMSC-Sternfahrt teil. Die Anreise der Sternfahrer/-innen erfolgte individuell mit dem eigenen Pkw. Für unseren Ortsclub hatte unsere Fahrtleitung, im Vorfeld eine schöne Herberge, das „Hotel von der Heyde“ in Zentrumsnähe gefunden.



Es gelang vom Arbeitsalltag abzuspinnen und sich zu erholen. Ein Clubabend gehörte natürlich dazu, um sich und das Team noch mal zu motivieren. Ein großes Programm war für die Tage in Hemer und damit im Sauerland nicht vorgesehen. Es bestand Einvernehmen, da es eh eine sehr sehenswerte und abwechslungsreiche Region, ehemals Landesgartenschau 2010, ist.

Für die gleich anschließende Internationale Polizeisternfahrt der International Police Motor Corporation (IPMC) in Menden begann das verkürzte Programm am 21. August 2025.



Die IPMC und der PSV/MSA Gelsenkirchen e.V. im ADAC mit Unterstützung des ADAC Westfalen bereiteten diese dreitägige Veranstaltungsreihe langfristig vor.

Es waren drei gelungene Tage – ein Treffen mit Kollegen, Freunden und deren Familien.

Die Zieleinfahrt und der Eröffnungsabend offenbarten die schon gehegte Vermutung, dass es weniger Teilnehmende sein würden. Schließlich kamen ca. 90 Sternfahrende aus lediglich fünf europäischen Ländern von elf Polizeivereinen nach Menden und erlebten gemeinsam die vorbereiteten Veranstaltungen in Menden und Hemer.



Ein Teil von ihnen kam mit ihren Pkw oder auch mit Dienstfahrzeugen, ob Motorräder oder Streifenwagen.

Die Polizeipräsenz war in den Tagen schon sichtbar. Alle kamen unfallfrei an, dass war wichtig.

Der sportliche Höhepunkt dieser Tage war der 3. Lauf zur 9. Europameisterschaft der IPMC mit dem Automobile und Bike/Krad am Freitag, den 22.08.2025 in Hemer.

Insgesamt 51 motorsportbegeisterte Frauen und Männer stellten sich dem herausfordernden Geschicklichkeitsparcour mit dem Pkw, einen Opel Corsa Sport des ADAC Westfalen.



Die Ergebnisse lagen dann am Folgetag, Samstag, 23.08.2025, zum Delegiertenkongress bereits vor und waren auf der Homepage IPMC.org veröffentlicht.

Zum Delegiertenkongress hatte der Generalsekretär der IPMC gleich mit Anträgen zur Änderung der IPMC-Satzung eingeladen. Nach den Berichten, der Finanzprüfung und den Satzungsänderungen gab es noch Neu- bzw. Wiederwahlen von Präsidiumsmitgliedern.

Ein konkreter Ort für die 76., die nächste Internationale Polizeisternfahrt in 2026, konnte noch nicht benannt werden. Die Delegierten erfuhren und bestätigten die Ausführungsaufträge für die Folgejahre: So könnte es 2026 eventuell nach Sopot in Polen gehen. Für 2027 erklärten die Baseler Sternfahrenden die Übernahme der Ausrichtung der 77. Internationale Polizeisternfahrt in Basel/Schweiz .



Der Abschlussabend, am Samstag, 23.08.2025, mit den sportlichen Siegerehrungen fand in der Schützenhalle in Menden statt.

In den verschiedenen Kategorien wurden die Plätze eins bis drei bzw. bis elf geehrt.

In der **Clubwertung** errangen wir von elf teilnehmenden Mannschaften den 5. Platz.

Die fünf Starter unseres Ortsclubs errangen beim Pkw-Geschicklichkeitsparcour von 51 Startenden die Plätze:

- 11 - Hans Jessing,
- 30 - Werner Agthe,
- 32 - Sylvia Karnitzschky,
- 34 - Daniel Sonanini und
- 45 - Peter Goericke.

In der dazu erfolgten **60+Wertung** waren die Platzierungen() von insgesamt 20 Startern für:
Hans Jessing (3.), Werner Agthe (7.), Sylvia Karnitzschky (8.),
Daniel Sonanini (10.) und Peter Goericke (17.).

Unser Sportfreund Peter Goericke wurde für seine **15. Teilnahme** an Internationalen Polizei-sternefahrten der IPMC mit einer Urkunde und der entsprechenden Ehrennadel der IPMC geehrt.

Zum Abschluss des Abends sangen wir zum Dudelsackspiel gemeinsam die IPMC-Hymne und übergaben die Fahne der IPMC an das Präsidium der IPMC. So klang der Abend dann auch aus.

Die nächste Sternfahrt der IPMC soll voraussichtlich im Sommer 2026 an die Ostseeküste von Polen gehen. Die Beauftragung eines polnischen Polizeiclubs erfolgte dazu durch den Delegiertenkongress der IPMC.

Abschließend wollen wir unseren herzlichsten Dank sagen an unsere Unterstützer, Helfer und Teilnehmenden für ihr persönliches Engagement.

Dankeschön

Es berichtete:

Hans Jessing,
Vorsitzender des 1. PMSC Erfurt e.V. im ADAC und
Delegationsleiter der 75. IPMC-Sternfahrt nach Menden/Hemer

Datenschutz:

Für die Verwendung der Bild- und Textdateien unserer Mitglieder liegt eine entspr. Datenschutzerklärung vor. Die verwendeten Bilder sind im Eigentum der Mitglieder und dürfen im Rahmen der Printmedien unseres Ortsclubs und des ADAC verwendet werden.